

基本情報



【年齢】
39歳
【出身地】
千葉県 流山市
【転出元】
千葉県 流山市
【前職】
スポーツ施設運営管理
【活動時期】
R3.5～

協力隊に応募したきっかけ

まず移住を考えたがきっかけが、「広い土地で一軒家を建てて暮らしたい」という気持ちでした。旭川は自然がいっぱいで、でも北海道第2の都市と言われていて、医療機関や学校、スーパーなどととても充実していて、さらに東京まで1時間半でいけるととても便利な空港が近くにありますので、とても良いところだと思いました。仕事については、偶然ですが、地域おこし協力隊の募集を見つけ、さらに内容も自分のこれまでの経験を活かせそうと思い、応募したところ、運よく採用していただきました。

今後の抱負・任期後の目標

今後は私のような子育て世帯を対象に旭川の魅力を発信し、多くの方の移住の相談に乗っていきたいと思います。また北海道はとても多くの自治体で地域おこし協力隊が活動されているので、他の地域との連携したイベントもやっていきたいです。任期後に関しては子供の運動や高齢者の健康をサポートするような事業を立ち上げて、地域に貢献していきたいと思います。

活動内容

●ウエルカム旭川&まちなかへGO

旭川に移住された方に、実際移住してどうだったかを取材させていただき、その生の声を私が作ったYOUTUBEちゃんねるで発信しました。協力していただけの方に、「いがっち商品券」という、まちなかにあるお店で使用できるオリジナル商品券をプレゼントし、足を運んでもらおうと思った企画です。



●神居古潭魅力発見ツアー

旭川の成り立ちや歴史的にも重要な場所「神居古潭」、冬の時期は吊橋が閉鎖されていて、通常見ることができない冬の旧神居古潭駅を見に行きました。鉄道好きな方や歴史に興味のある方など遠方からも来ていただきました。また、急遽NHKさんの取材が来られ、テレビで放映されました。



●いがっちの旭川案内

東旭川町のシェアハウスの管理人と連携した事業になります。こちらには1ヶ月程度の短期滞在で毎月のように全国様々な地域から入居者が来られているので、その方々に旭川の魅力ある場所を案内し、少しでも旭川に住みたいなど感じてもらえたらと思っています。



連絡先

【活動の様子を発信しているSNS・ブログなど】

Twitter : https://twitter.com/igatti_ijyu

YouTube (いがっち移住ちゃんねる) ↓

https://www.youtube.com/channel/UC-ObIWRNT_CVSErfMU-Snwv

